
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 19-11075
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sanierung der Nebenanlagen des Bienroder Weges
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
30.05.2019

Beratungsfolge: Status

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung) 12.06.2019 Ö

Sachverhalt:
In einer Stellungnahme an den Planungs- und Umweltausschuss (19-09846-01) hat die 
Verwaltung mitgeteilt, dass die Neuplanung des Bienroder Weges für die Nebenanlagen im 
Frühjahr erarbeitet werde und die Ergebnisse dem Ausschuss in der Sitzung am 12.06.2019 
vorgestellt werden. Entgegen der Ankündigung der Verwaltung hat eine Vorstellung der 
Ergebnisse im Stadtbezirksrat Nordstadt am 23.05.2019 nicht stattgefunden. Daher ist davon 
auszugehen, dass auch eine Vorstellung der Ergebnisse im Planungs- und 
Umweltausschuss am 12.06.2019 nicht stattfinden wird. Daher ist eine verbindliche Aussage, 
wann mit der Präsentation der Ergebnisse zu rechnen ist, wünschenswert.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der oben beschriebenen Planungen zur 
Neugestaltung der Nebenanlagen des Bienroder Weges?

2. Wann ist mit einer Vorstellung der Ergebnisse zu rechnen?

3. Liegt bereits eine (grobe) Zeitplanung für die Umsetzung möglicher Ergebnisse vor?

Gez. Nicole Palm

Anlage/n: keine


